

くりまっこ

元気いっぱい 笑顔あふれる 栗真の子



道徳授業参観と学級懇談会を開催しました！

10月24日（火）に、道徳の授業参観と学級懇談会を開催しました。栗真小学校では、子どもたちの「なかまづくり」の意識をさらに高めていくために、様々な活動を通して、日々取り組んでいます。今回は、道徳の授業を通して取り組んでいる様子を参観していただきました。また、今年度は、日頃の子どもたちの学校での様子を伝えたり、家庭での様子を教えていただいたりしながら、子どもたちのよりよい成長について考え合っていく機会として、授業後に、学級懇談会を開催しました。保護者の皆様には、大変お忙しい中、多数ご参加いただき、ありがとうございました。



【1年生】



【2年生】



【3年生】



【4年生】



【5年生】



【6年生】

5年生が防災学習を行いました！

10月26日（木）の3・4限目に、5年生が防災学習を行いました。5年生は、年間を通して、地域に出向いて防災倉庫の見学をしたり、地域の方から防災に係るお話を聞いたりしています。今回は、栗真地区自治会連合会会長の岩中様に来ていただき、様々な視点から防災のことについて詳しく教えていただきました。ありがとうございました。



来年度150周年記念の航空写真を撮りました！

栗真小学校は、来年度150周年を迎えます。その記念として、10月19日（木）に、航空写真を撮影しました。数十年前までは、セスナ機による撮影であったため、子どもたちは、いつ飛んでくるのか、やきもきしていたことが思い出されます。撮影者も、飛んでいるセスナ機からの撮影であるため、非常に難しく、やり直しもきかないので、大変です。今の時代は、ドローンによる撮影なので、最もよい高さを調整しながら、静止した状態で撮影できるので、大変便利な時代になりましたね。

まず、最初の撮影は、人文字です。一人ひとりが赤い厚紙を頭上に掲げて、「栗」という大きな漢字を形作り、ドローンにより撮影してもらいました。次は、みんなが集合しての撮影です。3階から撮影してもらいました。そして最後は、本校のシンボルである「しいの木」の前での撮影です。これは、ドローンにより斜め上から撮影してもらいました。

撮影してもらった写真の申込封筒が、業者から届きましたら、配布させていただきます。



4年生が社会見学に行ってきたよ！

10月20日（金）に、4年生が社会見学に行ってきました。まずは、片田浄水場を見学して、水道水になるまでの仕組みについて教えていただきました。昭和4年から給水を開始したと聞いて、驚きました。次に、リサイクルセンターを見学して、ごみのリサイクルについて学びました。特に、分別することの大切さが分かりました。昼食は、お城西公園で食べました。短い時間でしたが、楽しかったです。午後はまず、神楽洞夢に行き、プラネタリウムを体験しました。太陽や月の動き方や、星座などの学習をしていくのですが、360度の景色が、いきなり栗真小学校の運動場の中心にいるかのような映像が飛び込んできたので、嬉しかったです。最後は、志登茂川浄化センターを見学して、私たちが使用し、汚れた水がどのようにきれいになっていくのかを教えていただきました。汚れた水を浄化していくのに、微生物が活躍していることを知り、驚きました。

私たちはいつも何気なく生活していますが、様々な施設で働いている多くの人たちに、私たちの生活が支えられていることに気づきました。私たちは、施設で働く人たちが、少しでも働きやすくなるように、協力していかなければいけないなと思いました。

